



**BÜRGERSTIFTUNG
NORDHEIM** **Herzlichen Dank!**

Die Bürgerstiftung Nordheim besteht nun schon über sechs Jahre. Dank der Unterstützung vieler Bürgerinnen und Bürger aus Nordheim und Nordhausen ist eine gute Basis geschaffen und Dank kleinerer und größerer Spenden konnten auch 2018 wieder einige Projekte unterstützt werden. Einen ansehnlichen finanziellen Beitrag erwirtschafteten die Mitglieder und Freunde der Bürgerstiftung durch verschiedene Veranstaltungen, wie z.B. das Skat- und das Binokelturnier, die Backhaus-Hocketse oder den einmal im Monat stattfindenden Offenen Treff der Kartenspielrunde.

Neu hinzugekommen ist das Oktoberfest, das dieses Jahr überaus erfolgreich durchgeführt wurde. Einen herzlichen Dank an alle Organisatoren und Helfer.

Daneben bietet der Freundeskreis der Bürgerstiftung ein dauerhaftes Fundament für Zugehörigkeit und Unterstützung.

Unser besonderer Dank gilt Allen, die ehrenamtlich für oder im Namen der Bürgerstiftung für die Allgemeinheit tätig sind, wie z.B. die Bürgerbus-Fahrer oder die Mitglieder des Stiftungsrates. Bedanken wollen wir uns natürlich auch bei Allen, die uns durch Spenden oder auf sonstige Weise gestärkt und unterstützt haben.

Wir wünschen Ihnen allen ein schönes Weihnachtsfest und für das neue Jahr alles Gute.

Herzliche Grüße im Namen des Vorstandes der Bürgerstiftung Nordheim